

Babinsa Desa Salamkanci Resmikan Seni Dan Budaya Manunggal Jaya

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jul 31, 2022 - 08:08



Serka Tohari Meresmikan kesenian Obros Manunggal Jaya Desa Salamkanci

MAGELANG, - Babinsa Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang, Serka Tohari menghadiri acara seni dan budaya sekaligus meresmikan kesenian Obros Manunggal Jaya yang diprakarsai oleh pemuda, pemudi dari warga Dusun Kanci Desa Salamkanci Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Sabtu malam (30/07).

Jenis seni Obros yang ditampilkan pada sabtu malam merupakan hasil karya seni anak - anak serta pemuda, pemudi dusun Kanci desa Salamkanci sebagai bentuk melestarikan kebudayaan yang dahulu sempat menjadi ikon Masyarakat, namun dengan berjalan waktu para pemuda maupun pemudi dusun tergerak untuk mengaktifkan kembali kesenian asli dari tlatah Salamkanci tersebut.

Serka Tohari mengatakan, pada malam hari ini secara resmi kami buka gelar seni budaya Obros Manunggal Jaya Salamkanci, dengan moment meningkatkan kesenian tradisional untuk membangun persatuan dan kesatuan pemuda desa Salamkanci " Terang Babinsa.

Lebih lanjut dikatakan Serka Tohari, tugas dan tanggung jawab Babinsa selalu mengetahui perkembangan wilayah binaan di bidang seni dan budaya dan tentunya untuk lebih mempererat hubungan silaturahmi antara Babinsa dan masyarakat. Kehadiran Babinsa bersama Bhabinkamtibmas tidak lain untuk memberikan dukungan moril serta semangat kepada warga ataupun pemuda, pemudi guna melestarikan kesenian Obros Manunggal Jaya yang mulai hari ini kita resmikan. Tentunya dengan peresmian seni Manunggal Jaya ini, akan menciptakan kreasi seni dan budaya yang lebih kreatif kedepannya. Mudah mudahan dengan adanya peresmian seni Manunggal Jaya desa Salamkanci akan terwujud kebersamaan antara TNI dengan Rakyat sehingga tercapailah kemanunggalan TNI Dengan Rakyat" imbuh Serka Tohari.

Ketua kesenian Manunggal Jaya Wahyu Bagus(35) menyampaikan, kami merasa bangga seni dan budaya Obros Manunggal Jaya yang mempunyai makna serta sejarah desa Salamkanci, seni tersebut sangat berbeda dengan daerah lain, dengan nama kesenian Manunggal Jaya mempunyai makna serta arti yang terkandung dalam seni tersebut, kebersamaan kekompakan maupun loyalitas pemuda pemudi dan warga masyarakat Kanci Salamkanci yang selalu menjalin kerukunan serta semangat gotong royong dalam melestarikan kebudayaan seni Manunggal Jaya " tutup Wahyu.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh, Babinsa Koramil 03 Bandongan Serka Tohari, Bhabinkamtibmas Polsek Bandongan Aiptu Wendi K, Kepala desa Salamkanci dan warga masyarakat Salamkanci.

Gunawan: Pen 0705/ Mgl